



Isabelle ORIOL, 50 ans, Var - Ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités - aide-soignante urgentiste

Au centre hospitalier Jean Marcel de Brignoles, Isabelle Oriol se sent presque comme chez elle. Et pour cause. Elle est née dans l'établissement public de santé de la commune varoise, y a connu sa première expérience professionnelle par le biais d'un contrat emploi solidarité (CES) avant d'effectuer une partie de sa formation dans ses services et d'y être définitivement embauchée en tant qu'aide-soignante en 1995. Depuis près de 30 ans, elle se dévoue au quotidien pour ses patients et leur bien-être. *« Je suis très attachée au respect de la dignité des patients, mais aussi des soignants qui est pour le moins fondamental dans l'exercice de ma profession, reconnaît celle qui officie depuis quelques années aux urgences. Dans les couloirs de l'hôpital, on me surnomme « madame bienveillance ». »* Très impliquée dans la vie de l'établissement et élue par ses pairs pour représenter les aides-soignants à la commission des soins infirmiers, de rééducation et médico-techniques (CSIRMT), ses collègues évoquent son excellent esprit d'équipe et sa rigueur exemplaire. On pourrait y rajouter aussi son attitude bienveillante, son empathie, son indéfectible sourire, sa disponibilité ainsi que son énergie, entretenue par plusieurs années de danse qu'elle continue de pratiquer avec sa fille. Elle le reconnaît volontiers, comme de nombreux professionnels de santé, Isabelle Oriol a traversé des moments difficiles au plus fort de la crise sanitaire liée à la Covid-19. *« J'ai été particulièrement affectée sur le plan physique et moral face à la détresse des personnes les plus vulnérables, confirme-t-elle. Mais grâce à notre cohésion d'équipe, j'ai su me relever pour continuer à donner de moi-même pour les autres. »* C'est en pensant à ses confrères et à ses patients qu'elle portera la flamme olympique le... mai prochain. *« Je suis particulièrement émue et fière qu'on ait pensé à moi pour participer à cet événement symbolique, avoue-t-elle. C'est une belle reconnaissance de mon travail et à travers moi de la détermination et l'engagement de tous les personnels soignants. »*